

Aktuell

NIEDERLEIS

volkspartei
niederleis

Informationen der ÖVP-Gemeinderatsfraktion

Nummer 1/2024

Sehr geehrte Gemeindegewerinnen,
sehr geehrte Gemeindegewer!

Ich darf Sie schon jetzt herzlich einladen, bei unserem heurigen Gmoarigang mit dabei zu sein. Dieser findet am Samstag, den 27. April 2024, ab 13:30 Uhr, statt. Start und Ziel sind dieses Mal in Nodendorf. Detaillierte Einladungen werden noch vor der Veranstaltung ausgetragen. Wir freuen uns schon auf eine schöne Wanderung und auf viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer!

Ich wünsche Ihnen / Euch einen guten Start in den Frühling und ein frohes Osterfest!



Leopold Kitir

Termin vormerken: 27. April 19. GMOARIGANG

Leopold Kitir
ÖVP-Gemeindeparteibmann

Spende für Blumenschmuck



Am 18. Februar 2024 wurde anlässlich des Valentinstages eine Spende von der ÖVP Niederleis an die Damen vom Kirchenschmuck- und reinigungsteam übergeben. GPO Leopold Kitir überreichte den Betrag von € 150,- an die stellv. Vorsitzende des Pfarrgemeinderates, Elisabeth Graf.

Seitens der ÖVP Niederleis waren auch Bgm. Klaus Mantler und Vbgm. Stefan Wittmann bei der Spendenübergabe mit dabei. Ebenso war Kaplan Samuel Siaw anwesend, der sich freute, dass die Arbeit des Kirchenreinigungsteams finanziell unterstützt wird.

volkspartei
niederleis

SANDKISTEN AKTION

am Sa. 6. 4. 2024

Wir möchten heuer erstmals unsere Kleinen mit Spielsand versorgen! Darum bringen die Gemeinderätinnen & Gemeinderäte der Volkspartei Niederleis am 6.4. für Ihre Sandkiste 2 gratis Scheibtruhen Spielsand vorbei.

Anmeldung bitte bis 30.3. bei Vbgm Stefan Wittmann
0676/3704185 telefonisch oder per WhatsApp.

Es wird nur Sand nach Bestellung ausgeliefert. Aus logistischen Gründen können wir alten Sand nicht entsorgen!

Wir freuen uns, euch beliefern zu dürfen!

Das Team der
Volkspartei Niederleis

IMPRESSUM

Medieninhaber, Herausgeber, Redaktion und Hersteller: Österreichische Volkspartei, 2116 Niederleis, Verlagsort: 2116 Niederleis. Für den Inhalt verantwortlich: GPO GGR Leopold Kitir, 2116 Niederleis, Kirchengasse 282 Internet: niederleis.vpnoe.at

Erfahrenes Team für die Europawahl am 9. Juni



Von links nach rechts: LGF Matthias Zauner, Lukas Mandl, Alexander Bernhuber, Johanna Mikl-Leitner

Die Volkspartei NÖ geht mit zwei erfahrenen Spitzenkandidaten in die Europawahl 2024.

Lukas Mandl ist unter allen Kandidatinnen und Kandidaten der Volkspartei österreichweit der längstdienende Europaabgeordnete. „Mit Herz und Seele sowie ganz großer Freude arbeite ich als ständige menschliche Brücke im Europaparlament für unser Land. Innere und äußere Sicherheit sowie Wirtschaft und Arbeitsmarkt stehen im Zentrum meiner Arbeit.“

Alexander Bernhuber ist seit 2019 Abgeordneter zum Europäischen Parlament und vertritt als österreichweiter Spitzenkandidat des Bauernbunds die Landwirtschaft auf EU-Ebene. „Als Abgeordneter zum Europäischen

Parlament ist es mir wichtig, eine starke Stimme für Niederösterreich, für die Menschen im ländlichen Raum und vor allem für die Landwirtschaft und die junge Generation zu sein. Viele Entscheidungen, die in Brüssel und Straßburg getroffen werden, haben Auswirkungen auf unseren Alltag, unsere tägliche Arbeit als Landwirte, darum müssen wir mit am Verhandlungstisch sitzen. Meine Ziele sind klar: Ich will unsere Zukunft aktiv gestalten, mehr Realitätssinn und Lösungsorientierung in die EU-Politik bringen“, so Alexander Bernhuber.

Arbeiterkammerwahl – 10. bis 24. April 2024

In Zeitraum von 10. bis 24. April 2024 sind alle ArbeitnehmerInnen, die in einem Unternehmen in Niederösterreich unselbstständig erwerbstätig sind, dazu aufgerufen, die Zusammensetzung der Vollversammlung der AK NÖ neu zu wählen.

Für die Liste 2 „**Volkspartei Niederösterreich NÖAAB-FCG**“ geht Josef Hager aus Niederleis als Spitzenkandidat ins Rennen.

Josef Hager ist ein Arbeitnehmervertreter mit Leidenschaft! Seit 2006 ist er Vorsitzender des Zentralbetriebsrats bei dm drogerie markt GmbH und vertritt damit ca. 7.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Seit 2012 ist er bereits AK-Kammerrat und seit 2017 bekleidet er die Funktion eines AK-Vizepräsidenten. Außerdem ist er Bundesobmann-Stellvertreter der Pendlerinitiative Austria und Kollektivvertragsverhandler für den Handelskollektivvertrag.



- **Überstunden zahlen sich jetzt doppelt aus.**
Der monatliche Freibetrag für 18 Überstunden/Monat beträgt heuer und nächstes Jahr satte 200 Euro, das macht ein Plus von 2.400 Euro im Jahr!
- **Beruf und Familie: Gehen jetzt viel besser zusammen.**
Die NÖ Kinderbetreuungsoffensive ist das echte Entlastungspaket für Eltern und Großeltern – Kindergarten ab 2 Jahren – weniger Schließtage, weniger Sorgen!
- **Entlastung durch den NÖ Pflege- und Betreuungsscheck.**
Der NÖ Pflege- und Betreuungsscheck bringt jedes Jahr € 1.000,- für alle, die in unserem Land Pflege brauchen.
- **Kalte Progression abgeschafft!**
Klingt kompliziert, aber rechnet sich für dich! Du hast jetzt mehr netto vom brutto!



Achtung! 1. April-Woche – Briefwahl!

Alle Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer, die Mitglied der Arbeiterkammer sind und NICHT in ihren Betrieben wählen, bekommen Anfang April Post von der Arbeiterkammer. Bitte diese Unterlagen NICHT wegschmeißen, das Schreiben wird neben allgemeinen Informationen auch die Briefwahlkarte enthalten. Bitte kreuzt am Stimmzettel Liste 2 – Volkspartei Niederösterreich NÖAAB-FCG - an. Stimmzettel in das blaue Kuvert. Blaues Kuvert in das beiliegende weiße Kuvert, die sogenannte Wahlkarte. Wahlkarte verschließen und in den nächsten Briefkasten werfen. Jede Stimme zählt!